



EL SÁBADO FUERON 101 FALLECIDOS

Fuego israelí deja al menos 47 muertos y 121 heridos en 24 hrs

La tensión entre EU e Israel crece, pues Netanyahu acusa que le retienen armas

JERUSALÉN
AGENCIAS

Al menos 47 personas murieron y otras 121 resultaron heridas en las últimas 24 horas en la Franja de Gaza a causa de los ataques de Israel, informó el Ministerio de Sanidad gazatí. Con estas cifras, ya son 37 mil 598 los palestinos que han perdido la vida y 86 mil 32 los heridos desde que comenzó la guerra y la mayoría -70 por ciento- son mujeres y niños.

A todo ello se suman los más de 10 mil cuerpos que según estimaciones continúan bajo los escombros y a los que ni las ambulancias ni los equipos de rescate pudieron acceder aún.

Los datos de la Sanidad gazatí sucedieron a un sábado en el que la Franja registró una de sus jornadas más letales en semanas, con 101 muertos en todo el enclave palestino, fruto de una serie de bombardeos de especial intensidad en los barrios de Al Shati, Al Tuffah y Zeitún, en ciudad de Gaza, al norte.

En la capital continuaron los bombardeos, donde al menos 13 personas perdieron la vida desde la madrugada.

El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, dijo que se había producido un "dramático descenso" en las entregas de armas estadounidenses para la campaña bélica israelí en Gaza, lo que reiteraba una afirmación que la Casa Blanca ha negado y recalca las crecientes tensiones entre los dos aliados.

El premier informó que el descenso se había producido hace cua-

37

MIL 598 palestinos han muerto durante la guerra entre Israel y Hamás.

10

MIL cuerpos, según estimaciones, siguen bajo los escombros tras los ataques.

tro meses, sin aclarar de qué armas se trataba, salvo para indicar que "ciertos artículos llegaron de forma esporádica, pero las municiones en general seguían con demoras".

La disputa deja sobre la mesa la escala que han alcanzado las tensiones entre Israel y Washington sobre la guerra en Gaza, especialmente por la conducta militar israelí en el maltrecho territorio y el daño a la vida de los civiles allí.

El ministro de Defensa de Israel, Yoav Gallant, viajó a Estados Unidos para reunirse con el secretario de Defensa, Lloyd Austin, y debatir "el desarrollo en Gaza y Líbano", según un comunicado del ministerio.

Antes de subir al avión, el titular de Defensa israelí aseguró que el país está "preparado para cualquier acción requerida en Gaza, Líbano, y áreas adicionales".

Por otra parte, al menos 10 personas murieron y otras 25 resultaron heridas en ataques perpetrados por desconocidos contra dos iglesias ortodoxas, una sinagoga y un puesto de tránsito en Derbent y Majachkalá, en la región de Daguestán, república rusa del Cáucaso mayormente musulmana, según autoridades locales.

El muftiato de Daguestán informó sobre la muerte de nueve personas: siete eran policías y los otros dos, el sacerdote de Derbent y un guardia de la iglesia de Majachkalá.



Guerra. El humo se eleva tras un ataque aéreo israelí contra Rafah, en el sur de la Franja de Gaza, ayer.